



## Apparition non voulue de ma photo sur Internet

Par **Visiteur**, le **19/03/2007** à **09:36**

Bonjour ma question est la suivante. J'ai travaillé en qualité d'intérimaire durant deux mois début 2005. je précise que j'étais bien intérimaire et pas du tout embauchée ni en cdd. Durant ces deux mois des photos du personnel ont été prises moi y compris et je ne savais pas pour quelle raison. Une plaquette publicitaire a été créée et surtout un site internet consultable par tout le monde où ma photo et mon nom de famille figure alors que je n'ai jamais fait partie de cette société. Cela fait plus d'un an 1/2 que j'ai quitté cette sté et je suis embauchée en CDI dans une entreprise. Une personne m'a signalé récemment de l'existence de ce site internet où mon nom et ma photo figurent depuis plus d'un an. Que dois-je et que puis-je faire.